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Educação política:
projeto da Câmara apresenta
ações do Legislativo a estudantes 

Dezenas de jovens 
já participaram do 
projeto Escolas 
no Legislativo, 
com o intuito de 
conhecerem as 
funções da Casa de 
Leis e dos vereadores

Com o objetivo de ampliar 
o conhecimento do cidadão 
ibatibense quanto às ações 
realizadas no âmbito da Câ-
mara Municipal, a Casa de 
Leis desenvolve o projeto Es-

colas no Legislativo. Dezenas 
de jovens já participaram da 
iniciativa, que envolve edu-
cadores, estudantes e ve-
readores em uma visita de 
imersão.

Já passaram pelos corredores 
da Casa de Leis, turmas do 
4º ano da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental Eu-
nice Pereira da Silveira e da 
Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Eliana Marlene 
Coitinho, da comunidade Pe-
robas.

Os jovens são re-
cebidos na sede da 
Câmara de Ibatiba 
para conhecerem o 
espaço físico (ple-
nário, auditório, 
sala de reuniões, 
gabinete do Presi-
dente e salas dos 
setores adminis-
trativos) e acom-
panharem as apre-
sentações sobre os 
trabalhos legisla-
tivos e a história política do 
município. SAIBA MAIS

O Projeto Escola no Le-
gislativo é uma oportuni-
dade de apresentar  o Po-
der Legislativo Municipal 
e suas atribuições para os 
alunos da rede de ensino 
pública e particular de 

Ibatiba. O educador que 
tiver interesse em par-
ticipar do projeto com a 
sua turma é só entrar em 
contato com o setor ad-
ministrativo da Câmara 
e agendar a visita guiada, 
de segunda a sexta, das 
12h às 18h.

Na pauta da visita, os es-
tudantes ainda realizaram 
uma simulação de sessão 
ordinária no plenário Éden 
Faustino Bernardo. 

O presidente da Casa Le-
gislativa, Fernando Vieira, 

vereadores e servi-
dores do Legislativo 
participam do “au-

lão” de cidadania.

“Muito bom receber os es-
tudantes e manter essa pro-
ximidade com as escolas, 
ensinar para as nossas crian-
ças a importância de saber 
como funciona o trabalho 
de um vereador e também 
do Poder Executivo. Aguar-
damos mais visitas”, disse o 
presidente da Câmara.

Os estudantes também 
aproveitam a visita para 
fazerem perguntas, tirando 
dúvidas sobre o papel do 
vereador.

Os jovens são recebidos 
na sede da Câmara para 
conhecerem o espaço 
físico, os trabalhos 
legislativos e a história 
política do município



Vereadores
<	Elias Cândido da Silveira - Republicanos

 Lili da Barbearia
 ver.eliascandido@ibatiba.es.leg.br

<	Emiliane Ribeiro Lázaro - PMN

 Emiliane Lázaro
 ver.emilianelazaro@ibatiba.es.leg.br

<	Fernando Vieira de Souza - Republicanos

 Fernando Vieira
 ver.fernandovieira@ibatiba.es.leg.br

<	Ivanito Barbosa de Oliveira - Progressistas

 Ivanito
 ver.ivanitobarbosa@ibatiba.es.leg.br

<	João Brito Pereira Filho - Progressistas

 Jango
 ver.joaobrito@ibatiba.es.leg.br

<	João Pedro Carvalho Rocha - Cidadania

 João Pedro Salgado
 ver.joaopedro@ibatiba.es.leg.br

<	Jorcy Miranda Sangi - Republicanos

 Jorcy Miranda Sangi
 ver.jorcymiranda@ibatiba.es.leg.br

<	José Paulo Costa Silva - Cidadania

 Paulinho do Eucalipto
 ver.josepaulo@ibatiba.es.leg.br

<	Leonardo David Alexandrino de Carvalho - Podemos

 Leo
 ver.leonardo@ibatiba.es.leg.br

<	Roberto Luiz Chaves - Podemos

 Robertinho Magnético
 ver.robertoluizchaves@ibatiba.es.leg.br

<	Silvio Rodrigues de Oliveira - Cidadania

 Silvio do Barateiro
 ver.silvio@ibatiba.es.leg.br
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“Minha beleza além 
do uniforme” é uma 
série de fotos que 
registra o resultado 
de um dia de bele-
za realizado com as 
agentes de limpeza 
do município

Representantes da Câmara de 
Ibatiba participaram da aber-
tura da exposição fotográfi-
ca “Um clique: Minha Beleza 
Além do Uniforme”, instalada 
na entrada da Prefeitura de 
Ibatiba desde o final de maio. 
A exposição é o resultado do 
Dia de Beleza realizado com as 
agentes de limpeza do municí-
pio, no mês de março

No total, 19 mulheres do ser-
viço de limpeza participaram 
do momento. “Uma ação que 
trouxe autoestima, sorrisos 
largos no rosto e a valoriza-
ção de quem cuida tão bem 
de nós e de nossa cidade”, 
disse o presidente da Câmara 
Fernando Vieira que presti-
giou o momento.

O vereador João Pedro Carva-
lho Rocha também participou 
da abertura da exposição que 
segue na Prefeitura e está 
aberta ao público durante o 
horário de funcionamento.

Vereadores participam 
da abertura de exposição 
fotográfica 
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Projeto de Lei nº 
17/2023 aprovado na 
Câmara de Ibatiba 
garante que a criança 
e o adolescente com 
transtorno de espec-
tro autista e demais 
deficiências intelec-
tuais têm priorida-
des nas consultas 
com psiquiatras e 
psicólogos na Rede 
Municipal de Saúde

Os parlamentares da Câmara 
de Ibatiba mantêm na pauta 
da saúde diversas ações prio-
ritárias que possam garan-
tir ao cidadão atendimento 
adequado e de qualidade. E 
as iniciativas que asseguram 
benefícios aos jovens com 
transtorno de espectro au-
tista e demais deficiências 
intelectuais são uma delas. 
Neste mês, os parlamenta-
res aprovaram o projeto de 
Lei nº 17/2023 aprovado na 

tem prioridade
no atendimento
de saúde

É Lei:
criança
com TEA

Câmara de Ibatiba garante 
que a criança e o adolescente 
com transtornos têm priori-
dades nas consultas com psi-
quiatras e psicólogos da Rede 
Municipal de Saúde.

“É sabido quão importan-
te é garantir o atendimento 
prioritário, especialmente 
na infância, com diagnósti-
co devido. Estudos apontam 
que o atendimento e uma as-
sistência de qualidade, am-
plia o grau de acolhimento e 
comunicação entre paciente 
e profissional”, justificou o 
presidente da Casa de Leis 
e autor do projeto, vereador 
Fernando Vieira.

De acordo com o projeto, o 
direito a que se refere esta le-
gislação poderá, a critério do 
Poder Executivo, ser garanti-
do através de uma fila espe-
cial de espera nas consultas 
para criança ou adolescente 
com Transtorno do Espectro 

A Câmara vai 
sediar evento 
de formação 
continuada para 
profissionais da 
educação especial

Na tarde de 30 de maio, 
vereadores receberam ges-
toras do Poder Executivo 
de Ibatiba para discutir 
um evento que promove-
rá formação continuada 
para profissionais da edu-
cação especial que atuam 
no município. Na ocasião, 
os participantes também 
analisaram as demandas 
em andamento na Casa de 
Leis em torno do assunto 
educação especial.

Participaram do encontro 
o presidente da Casa de 
Leis, vereador Fernando 
Vieira, os vereadores Ro-
berto Luís Chaves e João 

Pedro Carvalho Rocha, a 
secretária Municipal de 
Educação, Elizete Montei-
ro, a coordenadora do cur-
so de Pedagogia do Ifes, 
Thalyta Monteiro, e a co-
ordenadora da Educação 
Especial Eliana Araújo. 

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Educa-
ção, Ibatiba tem hoje 178 
crianças especiais na rede 
de ensino.

“Reunião oportuna e im-
portante para a nossa edu-
cação especial. Recebemos 
mães de alunos especiais 
na última semana que nos 
trouxeram demandas e re-
cebemos a secretária mu-
nicipal e pudemos discutir 
o assunto e ainda fomen-
tar a realização da capaci-
tação”, disse o presidente 
da Casa de Leis, vereador 
Fernando Vieira.

Educação Especial: 
Câmara sediará 
capacitação

Autista (TEA) e demais defi-
ciências intelectuais, poden-
do ser priorizado uma data 
específica a cada 15 dias para 
atendimento dos mesmos.

Os profissionais da classifica-
ção de risco realizarão orien-
tação aos acompanhantes e 
sinalizaram a equipe multi-
disciplinar sobre a priorização 
do atendimento de acordo 
com os Arts. 1º e 2º da Lei 
Federal nº 10.048 de 08 de 
novembro de 2020.

Ainda segundo o projeto, 
o Transtorno do Espectro 
Autista será comprovado 
através de Carteira de Iden-
tificação da Pessoa com 
Transtorno do Espectro Au-
tista (Ciptea) expedido na 
forma do art. 3º A da Lei 
Federal nº 12.764 de 2012, 
sendo as demais deficiên-
cias intelectuais comprova-
das através de laudo médico 
específico.
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Evento faz parte da 
comemoração de 
aniversário do 14º 
Batalhão da Polícia 
Militar do Espírito 
Santo

Policiais Militares receberam 
no dia 23 de junho, duran-
te a Cerimônia Militar na 
Câmara de Vereadores de 
Ibatiba, certificados e con-
cessão de medalhas como 
forma de reconhecimento 
pelo tão importante traba-
lho realizado em prol da so-
ciedade. O evento faz parte 
da comemoração ao 13º 
aniversário do 14º Batalhão 
da Polícia Militar do Espírito 
Santo.

Estiveram presentes o pre-
sidente Fernando Vieira de 
Souza e os vereadores Jorcy 
Miranda Sangi, Leonardo 
Alexandrino e Elias Cândido 
Silveira.

Na ocasião, o presidente da 
Câmara, Fernando Vieira, 
também recebeu homena-

 Alistamento 
militar obrigatório

O Alistamento 
Militar Obrigatório 
está disponível de 
forma on-line ou 
presencial para 
jovens do sexo 
masculino que 
completam 18 
anos em 2023 

Jovens do sexo mascu-
lino, que completam 18 
anos em 2023, precisam 
fazer o Alistamento Mili-
tar Obrigatório que está 
disponível de forma on-
-line ou presencial na 
Junta de Serviço Militar 
localizada na Casa do 

Cidadão Vereador Célio 
Loura, rua Elias Alcure, 
Centro.

Para fazer o alistamento 
on-line acesse: alistamen-
to.eb.mil.br. O alistamen-
to on-line é somente para 
quem completa 18 anos 
neste ano (nascidos em 
2005), e estará disponível 
até 30 de junho. 

Para quem já tem mais 
de 18 anos e ainda não se 
alistou, procure a Junta de 
Serviço Militar (JSM) loca-
lizada na Casa do Cidadão 
Vereador Célio Loura, rua 
Elias Alcure, Centro.

gem como Amigo da PM. 

“O Batalhão foi uma con-
quista importante para Iba-
tiba e sou muito grato por 
ter acompanhado tudo de 
perto desde o início. A se-
gurança pública de Ibatiba 
é uma bandeira de todo o 
parlamento e iremos sem-
pre defender as melhores 
ações nesse sentido”, co-
mentou o presidente da 
Casa de Leis.

O 14º Batalhão da PM de Iba-
tiba foi criado pelo Decreto 
nº 2.476-R, de 26.02.2010 
e inaugurado em 24 de ju-
nho de 2010. Atualmente 
abrange os municípios de 
Iúna, Ibitirama, Irupi e Bre-
jetuba. Seu Comandante é 
o Tenente-Coronel Jomilson 
dos Santos Ivo.

Policiais Militares 
são homenageados 
na Câmara de Ibatiba

Fernando Vieira
PRESIDENTE

“A segurança de Iba-
tiba é uma bandeira 
de todo o parlamen-
to e defenderemos 
sempre as melhores 
ações nesse sentido”.

Na foto abaixo, o Tenente-
Coronel Jomilson dos Santos Ivo
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Gabinete de Gestão Integrada: uma rede de 
intercâmbio dos órgãos de segurança

A iniciativa visa 
agilizar respos-
tas em relação às 
ações violentas nas 
escolas, com isso 
oferecendo maior 
tranquilidade e 
segurança à popu-
lação

No dia 22 de maio, a Câ-
mara Municipal de Ibatiba 
foi palco para a cerimônia 
de instalação do Gabinete 
de Gestão Integrada Mu-
nicipal (GGIM), que tem 
o objetivo de aprimorar, 
monitorar e fomentar 
uma rede de intercâmbio 
dos órgãos de segurança 
pública do município.

Os vereadores de Ibati-
ba João Pedro Carvalho 
Rocha, João Brito Pereira 
Filho e o presidente do 

Legislativo, Fernando Vieira, 
participaram do evento que 
reuniu autoridades da área 
de segurança e gestores de 
Ibatiba para discutir ações de 
segurança nas escolas. 

A Câmara tem acompanhado 
e fiscalizado as escolas muni-
cipais, ampliando o debate e 
a segurança dos estudantes e 
profissionais da educação. 

“O GGIM vai agilizar respos-
tas mais rápidas em relação 
as ações violentas, com isso 
oferecendo maior tranquili-
dade e segurança à popula-
ção”, destacou o presidente 
da Câmara de Ibatiba Fer-
nando Vieira.

Para o integrante da Comis-
são de Educação, João Pedro 
Carvalho Rocha, o Gabine-
te de Gestão representa a 
atuação das autoridades em 

O principal assunto 
da reunião foi 
o andamento 
das obras e 
funcionamento do 
Hospital Público 
Municipal. Gestor 
municipal informou 
que atendimento 
deverá ser iniciado 
em até 30 dias

No final de maio, os vere-
adores da Câmara recebe-
ram na sede do Legislativo 
o prefeito de Ibatiba Lucia-
no Salgado para uma reu-
nião sobre as ações previs-
tas e em andamento para o 
funcionamento do Hospital 
Público Municipal.

Durante a reunião, os ve-
readores dialogaram com 

o prefeito, apresentaram 
demandas e ouviram as in-
formações detalhadas pelo 
gestor.

De acordo com o chefe do 
Executivo, possivelmente 
no prazo de 30 dias os ser-
viços de urgência e emer-
gência do Hospital Público 
já estarão funcionando, as-
sim como as cirurgias ele-
tivas. 

“Ressalto que tem sido 
muito desafiador manter 
profissionais médicos na 
Saúde, não só em Ibatiba 
como no país, e reconhe-
ço que já tivemos avanços 
feitos pelo Governo do Es-
tado para permitir que a 
Atenção Básica tenha pro-
fissionais. Parabéns a todos 
os vereadores por estarem 

fiscalizando o Poder Execu-
tivo, principalmente a de-
manda da Saúde Pública, 
tão importante para todos 
nós”, ressaltou o prefeito 
Luciano Salgado.

Diálogo: Legislativo e Executivo 
discutem sobre os serviços de 
Saúde do município

buscar medidas efetivas para 
combater ações violentas.

“O momento é de buscar-
mos medidas que efetivem 
segurança para a população e 

ainda, neste momento, onde 
a segurança nas escolas está 
sendo debatida, todas as 
ações que fortalecem o cui-
dado com a população são 
oportunas e o Poder Legisla-

tivo é o órgão que contri-
bui com fiscalização para 
que o debate aconteça e 
repostas sejam apresen-
tadas para a sociedade”, 
pontou João Pedro.
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Atuação mais forte: vereadores e 
servidores participam de congresso

Evento realizado 
em Vitória abordou 
temas de relevância 
para a administração 
pública municipal, 
com destaque para a 
fiscalização e trans-
parência dos recur-
sos públicos, a efici-
ência legislativa e a 
participação popular

Representantes da Câmara 
de Ibatiba participaram do 
V Congreves - Congresso de 

Vereadores do Espírito San-
to, realizado pela Associação 
das Câmaras Municipais de 
Vereadores do Espírito San-
to (Ascamves), entre os dias 
14 e 16 de junho, em Vitória. 
O evento reuniu legisladores 
de todo o Estado, visando 
fomentar o conhecimento e 
fortalecer a atuação dos ve-
readores em suas respectivas 
cidades.

Estiveram presentes repre-
sentando o município de 
Ibatiba o presidente da Casa 

de Leis Fernando Vieira, os 
vereadores Silvio Rodrigues 
de Oliveira, Ivanito Barbosa, 
Emiliane Ribeiro Lázaro, Elias 
Cândido da Silveira, João 
Pedro Carvalho Rocha e os 
servidores Bruna Loura, dire-
tora legislativa, Dayana Dias, 
chefe de gabinete, e Leandro 
Azeredo, procurador da Câ-
mara.

Durante três dias foram 
abordados temas de rele-
vância para a administração 
pública municipal, com des-

Parlamentares de Ibatiba participam de seminário
e contribuem para a Reforma Tributária

Participantes pu-
deram sugerir 
informações e 
colaborar com o 
aperfeiçoamento 
do texto final da 
Reforma Tributária 
que será apreciado 
pelo Congresso 
Nacional

No dia 19 de junho os 

vereadores Fernando Viei-
ra de Souza, Elias Cândido 
da Silveira e Leonardo Da-
vid Alexandrino de Carvalho 
participaram do “Seminário 
Reforma Tributária”, realiza-
do na Assembleia Legislativa 
em Vitória. O evento reuniu 
autoridades para apresentar 
as percepções do legislativo 
estadual, da bancada federal 
capixaba e do setor produtivo 
ao relatório inicial apresen-

tado pelo relator do Grupo 
de Trabalho (GT), deputado 
Aguinaldo Ribeiro, além de 
colher informações e suges-
tões que possam colaborar 
com o aperfeiçoamento do 
texto final que será aprecia-
do pelo Congresso Nacional.

Um novo sistema de tributa-
ção está para ser votado no 
Congresso Nacional e pode 
impactar na arrecadação do 
Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços 
(ICMS). O Seminário desta 
segunda-feira é importante 
para que se apresente as pe-
culiaridades do Estado do Es-
pírito Santo a serem levadas 
em conta para que a Reforma 
Tributária não prejudique o 
Estado.

O Seminário foi uma apre-
sentação do presidente da 

taque para a fiscalização e 
transparência dos recursos 
públicos, a eficiência legisla-
tiva e a participação popular.

Nas dezenas de palestras mi-
nistradas os parlamentares 
puderam ouvir e debater so-
bre “Como Vencer os Desa-
fios Atuais e Alcançar Melho-
res Resultados”, “O Vereador 
e a Constituição, “Os desa-

fios da mulher nos espaços 
de poder“, “O Crescimento 
Econômico dos Municípios a 
Partir de Ações do Legislativo 
Municipal” e muitos outros 
assuntos. 

O Congreves se consolidou 
como um importante espaço 
de debate e troca de expe-
riências entre os vereadores 
capixabas. 

Ales, deputado estadual 
Marcelo Santos, e do coorde-
nador da bancada federal ca-
pixaba e presidente do Cen-

tro de Estudos e Debates 
Estratégicos da Câmara 
dos Deputados, deputado 
federal Josias Da Vitória.

ENTREGA DE COMENDA
Durante o Congresso, os parlamentares entregaram ao Pre-
feito de Ibatiba Luciano Miranda Salgado, que também é 
presidente da Associação dos Municípios do Espírito Santo 
(Amunes), uma comenda da Ascamves como forma de reco-
nhecimento de seu trabalho em prol do município e do Estado.
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Veredores aprovam 
Lei de Diretrizes 
Orçamentárias para
o exercício de 2024  

A LDO estabelece 
quais serão as metas 
e prioridades da ges-
tão municipal para o 
ano seguinte 

Os vereadores de Ibatiba, 
após reuniões e análises dos 
artigos do projeto, aprova-

Projeto cria 
Política Municipal 
do Cooperativismo

Ibatiba tem sala de degustação
e classificação de café completa 

Entre os objetivos 
está a difusão dos 
valores do coo-
perativismo entre 
as várias políticas 
governamentais, 
abrangendo di-
versos setores da 
municipalidade

O cooperativismo está 
cada vez mais presente 
na sociedade e as coo-
perativas desempenham 
um importante papel nas 
comunidades onde estão 
inseridas, pois seus prin-
cípios e valores são fun-
damentados na solidarie-
dade, liberdade, redução 
de desigualdades e pro-
moção do bem comum. 
Pensando nessa premissa, 
os vereadores de Ibatiba 
aprovaram por unanimi-
dade o projeto de Lei Nº 
18/2023 que institui a Po-
lítica Municipal de Coope-
rativismo.

Entre os objetivos estão 
promover o cooperativis-
mo em Ibatiba, facilitan-
do a difusão dos valores 
do cooperativismo entre 
as várias políticas gover-
namentais, abrangendo 
diversos setores da mu-
nicipalidade; propiciar 

Espaço oferece aos 
agricultores ibatiben-
ses equipamentos 
para garantir a clas-
sificação e a degus-
tação dos melhores 
cafés da Terra dos 
Tropeiros

Os agricultores ibatibenses 
agora contam com um espa-
ço completo para garantir a 

melhor capacitação aos 
cidadãos que preten-
dem se associar ou que 
estejam já associados a 
cooperativas; fomentar 
o desenvolvimento e a 
autogestão de todos os 
ramos das cooperativas; 
desenvolver programas 
de fomento financeiro, 
estrutural, logístico e 
operacional às coope-
rativas em seus diversos 
ramos de atuação, entre 
outras inciativas.

De acordo com o projeto, 
as cooperativas devem 
ser registradas na junta 
comercial, e o registro de 
conformidade institucio-
nal no órgão competen-
te, garantindo-se a elas 
tratamento simplificado 
equivalente ao recebido 
pelas micro e pequenas 
empresas.

Ainda segundo o docu-
mento, desde que satis-
façam ao instituto legal 
federal, estadual e muni-
cipal que se aplique aos 
seus diversos ramos de 
atuação, as entidades co-
operativas podem exer-
cer livremente qualquer 
atividade econômica no 
âmbito do Município de 
Ibatiba.

classificação e a degustação 
dos melhores cafés da Terra 
dos Tropeiros. A Sala com-
pleta está instalada na sede 
da secretaria Municipal de 
Agricultura, Indústria e Co-
mércio, conhecida tradicio-
nalmente como Casa de Pau, 
com equipe disponível para 
atender as demandas dos 
produtores de café.

Entre os equipamentos dispo-

A Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) determina as diretrizes que a administração pública 
terá que seguir para elaborar o orçamento anual. A LDO compreende as metas e as priorida-
des da administração pública, incluindo as despesas de capital (investimentos), dispõe sobre 
as alterações na legislação tributária e estabelece a política de aplicação das agências finan-
ceiras oficiais de fomento. Exerce o papel de ligação entre o plano plurianual e o orçamento, 
regula sua elaboração e está condicionado pelo plano. Acesse a LDO na íntegra por meio do 

portal www.camaraibatiba.es.gov.br.

níveis estão torrador, mo-
edor, descascador, mesa 
de prova, balcão e demais 
itens necessários para ga-
rantir as técnicas de classifi-
cação e degustação de café 
de qualidade. 

O espaço de classificação 
e degustação de café faz 
análises, emitindo laudos, 
de torra e classificação fí-
sica e sensorial de café.

ram a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO), entre ou-
tros temas, estabelece quais 
serão as metas e prioridades 
da gestão municipal para o 
ano seguinte.  

Antes da votação da ma-
téria, os vereadores Jorcy 
Miranda Sangi, João Pedro 

Carvalho Rocha, Leonardo 
David Alexandrino de Car-
valho, Silvio Rodrigues de 
Oliveira, Elias Cândido da 
Silveira e o presidente de 
Câmara, Fernando Vieira 
realizaram reunião, no mês 
de maio, para estudarem o 
projeto e discutirem possí-
veis alterações e sugestões.
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Praça David Gomes 
recebeu mais de
350 motos durante
o Ibatiba MotoFest

Foram 75 motoclu-
bes e motogrupos 
inscritos do Espírito 
Santo, Minas Gerais, 
Rio de Janeiro, entre 
outras localidades. 
Festival contou com 
18 horas de música

O MotoFest 2023, realizado 

nos últimos dias 9 e 10 de ju-
nho, reuniu mais de 350 mo-
tociclistas em Ibatiba. Foram 
75 motoclubes e motogrupos 
inscritos do Espírito Santo, 
Minas Gerais, Rio de Janeiro, 
entre outras localidades.

Um total de 40 cidades da 
região sudeste do país parti-
ciparam do evento, realizado 
pela Associação dos Moto-
ciclistas de Ibatiba (AMO), 
com a parceria da Prefeitura 
de Ibatiba, da Câmara de Iba-
tiba, do Ifes, da Polícia Militar 
e da Rádio Mania FM.

Foram quase 18 horas de 
shows do melhor rock in roll 
com shows do Dr. Silvana e 
Cia, NRock, Brazuda, Rádio 
Motel, Banda no Class, Im-
pulso, e o Bardo e o Banjo, 
bandas do cenário Capixaba, 

Belezas do Sul: Ibatiba sedia 
workshop de negócios

A iniciativa marcou 
as atividades do 
Projeto da TV Gaze-
ta ‘Belezas do Sul’

“Nunca vi dançar calan-
go sem o corpo balançar” 
e o tradicional Desafio de 
Calango da Terra dos Tro-
peiros esquentou o público 
de quase 300 pessoas que 
lotou o espaço ao lado do 
Museu dos Tropeiros para 
prestigiar o workshop de 
negócios e turismo e o Con-
curso “Giro Gastronômico 
Belezas do Sul”, sediado em 
Ibatiba, no dia 21 de junho. 

Os vereadores de Ibatiba 
Fernando Vieira (presiden-
te da Câmara), João Pedro 
Carvalho Rocha, Leonardo 

Alexandrino e Elias Cândido 
da Silveira acompanharam o 
evento.

O destaque do concurso foi 
para o chefe cozinheiro profis-
sional Nagem Antônio Abikahir, 
de Iúna, que levou o primeiro 
lugar do Concurso com o prato 
“Batata Recheada com Cama-
rão e Mozarela Gratinada”.

A iniciativa marcou as ativida-
des do Projeto da TV Gazeta 
‘Belezas do Sul’, realizado no 
Sul do Estado, com o objetivo 
principal de valorizar e impul-
sionar o que a região tem em 
relação à cultura, turismo, 
culinária e belezas naturais.

TRADIÇÃO
O público aproveitou a noite 

fria para saborear a tradicional 
merenda ibatibense, a xiringa 
preparada pelas mãos da iba-
tibense e esposa de Tropeiro, 
Dona Ilelzina Machado. Além 
da xiringa, o chef Gilson Surra-
ge preparou um purê de man-
dioca com carne na lata e o 
tradicional Tropeiro Ibatiben-
se, tudo feito na hora ao calor 
do Tropeiro Móvel e servido 
ao público pelo Tropeiro Raíz, 
Carlos Amorim de Freitas. 

O trio musical do Desafio de 
Calango, Maria do Boi, Antô-
nio Artimínio e o sanfoneiro 
João Aranha contaram histó-
rias, com muito versos e pro-
sas ao som da sanfona que 
embalou o público presente.

*Com informações da Prefei-
tura Municipal de Ibatiba.

de Minas Gerais, São Paulo e 
Rio de Janeiro.

O espaço do evento, na Pra-
ça David Gomes, contou área 
de alimentação, com opções 
de cerveja artesanal, lanches, 
drinques, petiscos e o tradi-
cional Tropeiro Móvel.

“Nós, da AMO, estamos mui-
to felizes com o evento. Supe-
rou nossas expectativas. 2024 
tem mais e já vamos iniciar os 
preparativos”, declarou o vi-
ce-presidente da Associação, 
Anderson Luiz (foto).
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